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番
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中 

 

村 

 

忠 

 

行 

 

 

１ 

 

 

空き家解消にむけ

ての対応について 

 

① 危険空き家解消の推進方策は。 

② 利活用可能と思われる空き家の有効活用策は。 

③ 空き家の発生を抑制するための方策は。 

 

 

沼 

 

澤 

 

道 

 

也 

 

１ 

 

関係人口増への取

り組みについて 

 
① 今夏の大学ゼミ等の来町状況は。 
② 「林業女子サミット」の動向は。 
③ 官民含めた関係人口増への今後の取り組みは。 

 

 

２ 

 

街なか公営住宅建

設の今後の取り組

みについて 

 

 

① 街なか公営住宅の入居の状況と利用者の評価につい         

 て 

② 来年度以降の建設は予定通り進めるのか。中間検討を

してみても良いのではないか。 

 

 

 

髙 

 

橋 

 

芳 

 

夫 

 

１ 

 

中小農家に対する

支援の拡大を 

 

金山の大きな産業である農業。米農家の大規模化が少し

ずつ進んではいるものの、現状ではその多くを支えている

のは中小の米農家であると考える。そこへの支援が足りな

い。中小農家に対する支援をもっと充実させるべきでは。 

 

 

 

２ 

 

小中学校へのエア

コン設置を早急に 

 

今年の夏は大変暑い夏だった。熱中症対策にどうしても

エアコンが必要と考える。厳しい財政事情は理解するが、

子どもたちの健康と命を守るため、早期に設置する必要が

あるのではないか。 
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須 

 

藤 

 

典 

 

夫 

 

 

１ 

 

８月の集中豪雨の

被害状況とその対

策について 

 

 

８月５日～６日にかけての集中豪雨で町内に広範囲に

被害が発生したが、状況はどのようになっているか。 

また、復旧工事はどうなるのか。 

 

 

２ 

 

「まちの駅」構想

について 

 

 

「道の駅」がドライバーのための施設なら、「まちの駅」

は町を歩く人が一息ついていただく施設といえる。 

町民や来訪者（観光客）が求める町の情報を提供する機

能と、町の産物を紹介できる機能を併せた「コンパクトな

施設」でも、将来に向けてまちづくりの重要拠点になると

思われる。 

① 構想、機能はどのように考えているのか。 

② 事業の実施時期は。 

③ 施設は中央公民館と別棟になるのか。 

 

 

   以下余白 

 

 

 


